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* ( + 2007年 “嫦娥奔

月”，2008年“神七”升空，
2009年中俄开展火星联合探
测，2012年“夸父计划”……
中国太空探测计划正以前所
未有的速度往前推进。
“为载人探月铺路的中

国第一颗人造月球卫星 ‘嫦

娥一号’已研制完成，正整装
待发。”3月6日，全国政协委
员、中国绕月探测工程总指挥
栾恩杰说，“有望在今年内飞

向38万公里以外的月球。”
国防科工委主任张云川

日前在接受央视采访时表示，

目前“嫦娥一号”的各项准备
工作都在按预定计划执行，预
计会在今年下半年发射。

这还只是中国整个探月
工程的一个序曲。“在资金到

位、项目按时启动等理想条件
下，中国完全有能力在15年
内将载人航天器送往月球。”
同一天，中国载人航天工程运
载火箭系统原总指挥、中国载
人火箭计划顾问组组长黄春
平乐观地说。

据了解，“嫦娥一号”预

定实现四项科学目标，按照
国家航天局局长孙来燕的说
法，分别是：绘制完整的三维
月球地图，进行月表化学元
素含量和物质类型分布探
测，进行月壤探测，探测地月
空间环境。

栾恩杰透露说：“大约有
1万余人参与探月工程。”
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“省消协将成立消费者维权

执法大队”，在今年1月份，
吉林省消协透露了这个消
息。一直以来消协是否应该
有执法权，及有执法权是否
合法等问题都是人们讨论

的热点，而现在吉林省消协
不但要有执法权，还要成立
执法大队。

吉林省常春律师事务所
的律师说，从法律上讲消协

获得执法权是成立的，因为

根据《中华人民共和国行政
处罚法》，行政机关依照法

律、法规或者规章的规定，
可以在其法定权限内委托
符合规定条件的组织实施
行政处罚。按照有关规定，
保护消费者合法权益、打击
假冒伪劣商品的职能部门
是工商局，但可能消协接待

的消费者比工商部门更多，
也更了解情况，省工商局委
托省消协行使部分执法权
是可以理解的。

省消协工作人员透露，
将成立执法大队时，也称是

受省工商局委托成立的。
有关人员说，成立消协

执法大队，从消费者的角度
看，这应该是一个好消息。在

一些比较严重的消费欺诈投
诉中，消协由于没有执法权
而对经营者的行为无能为力

的情况成了消协的尴尬。而
且对消费领域进一步约束
也是非常必要的，这与“加
强软环境”也并不冲突。
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+“今年我国力争完成城镇

新增就业不低于 900万人，
甚至比 900万人更高的目
标。加上城镇退休人员所腾
出来的就业岗位，争取实现
1200万人就业。”昨天上午，
十届全国人大五次会议举行
记者招待会，劳动和社会保

障部部长田成平、副部长刘
永富、民政部副部长李立国
就就业和社会保障问题答记
者问。劳动和社会保障部部
长田成平会上表示，未来几
年的就业压力依然很大，就
业形势依然严峻。
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“我不同意‘大学生毕业

就意味着失业’的说法。但我
承认，现在大学生就业确实遇
到了很多新的情况。”田成平
在回答大学生就业难问题时
说，“据教育部门统计，应届

大学毕业生在离校前后的就
业率大约为70%左右。去年我

国大学毕业生是413万，30%
没有找到工作，就是有120多
万大学生离校时还没就业。加
上今年毕业的大学生495万，
所以，今年要求职的大学毕业
生在600万人左右。”
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民政部副部长李立国会

上透露，目前，我国已经有
25个省区市和 2133个县建
立了农村低保制度，低保对
象达到1509万人。未建立农
村低保制度的地区也普遍实
行了农村特困户定期定量救
助，救助人数将近730万。农

村最低生活保障制度有望在
上半年内全面建立起来。
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在城镇职工基本医疗保

险和农村新型合作医疗制
度快速推进的情况下，我

国城镇居民，包括未就业
人员的医疗保障问题越来
越突出。

劳动和社会保障部副
部长刘永富强调，本次人代
会上，温家宝总理已经宣
布，今年要启动城镇居民医

疗保险改革试点。劳动保障
部正在会同有关方面制定
具体的实施方案，计划在
“十一五”期间，基本实现
这项制度。
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对于机关事业和企业之

间退休金差距大的问题，刘
永富坦言，“退休待遇上，机
关事业和企业之间确实存在
差距。机关事业与企业、不同
地区、不同行业之间同类人
员的待遇差距比较明显，引
发了一些问题，也影响了部

分退休人员的生活。下一步，
要进一步推进机关事业单位

的养老保险制度改革，通过
改革来解决这个问题。”

刘永富介绍说，企业退
休人员的待遇也在稳步提
高。去年政府做出决定，对企
业退休人员待遇进行比较大
幅度的调整，在 2005年、

2006年、2007年，企业退休
人员养老金水平将提高三分
之一左右。
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在回答记者提出的关于

广东! 福建等地存在劳动力
短缺问题时"田成平说"据了
解" 就劳动力总量而言"广
东! 福建这些地区没有出现
大量的劳动力短缺问题# 现
在反映的劳动力短缺问题主
要是结构性的$ 这些问题通

过加大对求职人的技术培训
就可以逐步得到解决。

7!xLy("(+ 12日，
参加湖南代表团全团会的全国

人大代表、中纪委副书记夏赞
忠向记者透露，国家预防腐败
局已通过了中编办审批，但具
体挂牌和运作时间尚未确定。

据悉，成立国家预防腐败
局的动议已有一年多的时间。
此前，中纪委副书记、秘书长

干以胜曾透露，组建国家预防
腐败局是认真履行 《联合国

反腐败公约》所规定的义务，
是借鉴国际上预防腐败的有

效做法。在国家预防腐败局成
立之后，将来还要成立地方级
的预防腐败机构。

记者了解到，此次通过中
编办的审批，意味着此前一直
未能确定的职能配置、内设机
构和人员编制等问题已基本

解决，国家预防腐败局向正式
成立迈出了实质性的一步。
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针对索芙特部分批次面霜未

到期却变质的问题，12日索
芙特公司发表声明表示“在全
国 范 围 内 召 回 批 号 为
‘20090508F1’ 的纤脸滋润
霜，并通知各地经销商将该批
号产品下架，对已经购买该产
品的消费者提供退货处理”。

近日有媒体报道某消费
者于去年 11月和今年 2月，
先后两次在家乐福购买了批
号为“20090508F1”的索芙
特纤脸滋润霜，却发现该产品

未到保质期已经变质。针对这
一连续出现的问题，3月 10

日下午北京双井家乐福将该
批次产品全部下架并退回索
芙特公司进行检查。

据悉，索芙特公司已通知
各大卖场，立刻对该批号产品
撤架并发回索芙特公司。而买
到该批号问题面霜的消费者

可以直接到索芙特专柜无条
件退货。同时索芙特公司将对
召回的面霜送交权威部门进
行进一步的检测，相关结果将
于近期公布。
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争力蓝皮书 《中国省域经济
竞争力发展报告 （2005～
2006）》今天上午发布。结果
显示，2005年，上海、北京、广
东三省市蝉联中国省域经济
竞争力前三强。

据介绍，蓝皮书对全国
31个省级行政区（不包括港
澳台地区） 的经济综合竞争
力进行了评价，这是我国首部
中国省域竞争力蓝皮书，由福
建师范大学主持编写。

蓝皮书指出，2005年与

2004年相比，省域经济综合竞

争力排位上升幅度最大的是四
川省，上升了8位，下降幅度最

大的是安徽省，下降了6位。
2005年全国经济综合竞

争力排名\��：上海市、北
京市、广东省、江苏省、浙江
省、山东省、天津市、辽宁省、
福建省、内蒙古自治区。

H��：黑龙江省、河北

省、四川省、陕西省、河南省、
山西省、湖南省、湖北省、吉林
省、重庆市。

2��：安徽省、江西省、

新疆维吾尔自治区、广西壮族
自治区、海南省、云南省、青海
省等。

��=� “雷锋的初
恋女友”“雷锋姐弟恋”，

近年来网络等媒体以雷锋
为题材的炒作，赚取了不少
点击率。而当事人王佩玲一
直未有正面回应。最近，王
佩玲首次同意将她的有关
信件公开，正式澄清了她与
雷锋的关系，也澄清了历史

真相。
王佩玲将她于 2007年

2月 14日和 2006年 4月
20日写给江苏金华著名学
雷锋环保老人曹荣安的两
封信刊登在 2007年 3月
出版的 《雷锋精神研究》

杂志上。
王佩玲在 2006年 4月

20日的信中明确说：“我和
雷锋确确实实是姐弟关系。
在农场一段时间，我们关系
是较好，主要是性格相投。
在当时农场的工友也嘲笑
我们，认为是谈（恋）爱。我
和雷锋当时思想都很单纯，

从未考虑恋情之事，只知如
何搞好工作和学习，从不考
虑别的事，我和雷锋是清清
白白的。”

王佩玲在 2007年 2月
14日的信件中也间接说明
了没有正面回应媒体炒作

的原因：“真恨自己文化太
低，也很少看其他的报，什

么网络电视等等。有很多的
炒作，我根本不知道。”

王佩玲在信件中呼吁：
“雷锋虽不是超人，但是全
国家喻户晓、人人皆知的英
雄人物，应对他尊敬和信
仰，绝不能损害他的形象，

更不能更改历史，要实事求
是，更要对今后历史负责，
不要影响后人。”
《雷锋精神研究》是辽

宁省抚顺市社会科学院和
抚顺市雷锋精神研究所主
办的杂志。
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7!«8:("(+“跨
行查询的费用，确实不应该

向老百姓收。”全国政协委
员、中国建设银行董事长郭
树清 12日接受记者独家专
访时表示，应该有一个合理
的解决办法。

几天前，全国人大代表

黄细花起草了《关于停止跨
行查询收费的再建议》，建
议工行、农行、中行、建行尽
快停止收取每笔 0.3元的跨
行查询手续费。该建议很快
得到了跨团 36位代表的联
名支持。面对如潮的争议，

郭树清表示，银行与银行之
间应该签订一个协议以解
决费用问题，而不是向老百
姓收取。
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两岸首次开通的清明包

机将在今年 ! 月底开始执
飞$ 记者 "! 日获悉"东航和
上航将各飞两个往返航班$

上海航点的清明包机航班机
票计划在本周内发售$ 两家
航空公司目前还没有公布机
票票价$
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据台湾媒体报道"台北地

方法院发言人刘寿嵩 "! 日表
示"前台北市长马英九%特别
费&案将于 #月 !日首次开准
备程序庭$这意味着备受岛内
注目的马英九%特别费&案进
入庭审阶段$
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据台湾媒体报道"中国国

民党!亲民党 "!日联手"在台
湾地区最高立法机构程序委
员会"封杀了行政当局送交审
查的%邮政四法&修正草案$

%中华邮政公司& 董事会
最近决定更名为%台湾邮政公
司&"但是%邮政法&!%中华邮

政股份有限公司设置条例&!

%邮政储金汇兑法&!%简易人
寿保险法&等%邮政四法&尚未
修正$ 为使%中华邮政&更名合
法化"台湾行政当局日前将%邮
政四法& 修正草案送到台湾地
区最高立法机构审议" 但在第

一关即遭国!亲联手封杀"无法
交付委员会审查$
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日有市民反映，市面上流通

的 1角、2角和 5角的纸币
很少，1角硬币的重量太大，
搁在钱包里沉甸甸的。更重
要的是，硬币容易滑落遗失，
在停车场等经常有人掏钱包
的地方，地上时常能见到遗
失的硬币。为了防止遗失，有

市民出门时携带专用于装硬
币的钱包，给日常生活带来
不便。中国人民银行对此表
示，这应该是个别现象，目前
2角面额的纸币已经不再印
刷，但其他角票，如 1角和 5
角的纸币仍在继续投放。

目前，我国货币流通的
状况是第4套和第5套人民
币并行，其中第4套人民币
设有角票的纸币券种，但最
新的第5套人民币取消了这
些券种。央行总行办公厅新
闻处负责人 12日表示，第 5

套人民币取代第4套需要一
个过程，尚未决定第4套人
民币何时停止流通。

针对市民对硬币的怨言，
该负责人解释说：央行发行1

角硬币是有考虑的，希望社
会大众能理解。去年，央行发
行新版人民币时曾强调，小
面额货币在日常找零中频繁
使用，容易破损，而硬币比纸
币更耐磨损，能够降低整个
社会的货币流通成本。
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